



## REACCIÓN

## Está en su derecho: Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ  
lga@gimm.com.mx

La reforma al Poder Judicial de la Federación no busca "destruir nada"; por el contrario, su objetivo es limpiar de corrupción la justicia en México, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Luego de que la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, dio a conocer el fin de semana una contrapropuesta de reforma al Poder Judicial federal, el Presidente declaró que la juzgadora está en su derecho de hacerlo y manifestarse en contra de la iniciativa que él presentó desde el 5 de febrero pasado



**El Poder Judicial federal está podrido y hay necesidad de limpiarlo para que haya Estado de derecho."**

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

para elegir por la vía de voto popular a jueces magistrados y ministros.

Defendió su iniciativa de reforma constitucional bajo los argumentos de que a estas alturas del sexenio, los poderes Ejecutivo y Legislativo han combatido los excesos y la corrupción al eliminar la condonación de impuestos, los "moches" a los legisladores, se aumentó el salario de los trabajadores y el sueldo del Presidente es tres veces menos que el de un ministro de la Corte.